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D 
urante el 2015 tuvimos la oportunidad y la fortuna 

de seguir trabajando en beneficio de la sociedad 

nuevoleonesa, tal como lo hemos venido realizando 

durante los 82 años de vida fructífera de la Universidad 

Autónoma de Nuevo León. 

En ese tiempo hemos contribuido en la construcción de un 

estado más próspero y productivo por medio del desarrollo 

académico que hemos conseguido con la acreditación y la 

mejora continua de los programas educativos de la UANL. 
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EL RECTOR DE LA UANL, ROGELIO GARZA RIVERA,
DIRIGE UN MENSAJE A LA COMUNIDAD

D 
urante el 2015 tuvimos la oportunidad y la fortuna de seguir trabajando en beneficio de la 

sociedad nuevoleonesa, tal como lo hemos venido realizando durante los 82 años de vida 

fructífera de la Universidad Autónoma de Nuevo León. 

El Rector de la UANL, Rogelio Garza Rivera. 1 de diciembre de 2015.

En ese tiempo hemos contribuido en la construcción de un estado más próspero y productivo por 

medio del desarrollo académico que hemos conseguido con la acreditación y la mejora continua de 

los programas educativos de la UANL. 

Gracias a la labor decidida que han realizado los profesores, investigadores y personal administrativo, 

logramos confirmar que esta Casa de Estudios es una institución de clase mundial con un gran 

compromiso social.

Con nuestras tareas diarias, realizadas en el año que concluye, demostramos los valores universitarios 

que nos distinguen, como la lealtad, el valor, la justicia y la libertad, e impulsamos los valores familiares 

que nos permiten seguir buscando nuestros sueños y las metas que nos lleven a crecer como 

personas y como profesionales que buscan mejorar su entorno en beneficio de todos.

Todo el trabajo que hemos realizado en la Universidad ha permitido que nuestra institución se 

mantenga firme en sus principios universitarios y se consolide como un centro regido por la búsqueda 

del conocimiento.

Deseo que en éste receso académico y administrativo disfrutemos de la convivencia propia de las 

fiestas de la época decembrina, valorando lo que más apreciamos como seres humanos: nuestra 

familia y amigos. 

Sé que este tiempo nos permitira recargar energías, para reflexionar sobre las experiencias vividas 

y asumir los retos.

Los invito a que durante el 2016 busquemos la manera de seguir mejorando nuestro desempeño 

como universitarios y les propongo unirse a una filosofía cuyo planteamiento es fácil de enunciar, 

pero requiere de un gran compromiso para llevarlo a la práctica.

Trabajar, Transformar y Trascender

Para lograr este objetivo debemos trabajar con la visión de transformar lo que sea necesario, 

empezando con nosotros mismos, para después provocar el cambio en nuestro entorno. 

De esta manera, nuestras acciones nos harán trascender más allá de la Universidad, hasta llegar a la 

comunidad, a nuestro país y el mundo entero.

Los invito a redoblar esfuerzos para seguir demostrando que la UANL es un referente nacional e 

internacional por la calidad de sus programas educativos, culturales y deportivos además de brindar 

servicios de calidad mundial.

Así, trabajando duro y en equipo, consolidaremos a la Autónoma de Nuevo León como una gran 

universidad, integral y transformadora, que centra sus esfuerzos en la equidad, la inclusión y la 

calidad.

Seguiremos transformando la Máxima Casa de Estudios con diversos programas en beneficio 

de los estudiantes y presentando proyectos para impulsar el desarrollo académico de todos los 

universitarios.

Por último aprovecho para desearles, en mi nombre y el de mi familia, lo mejor para este año nuevo. 

Que durante todo el 2016 la armonía, la unión, el amor, la dicha y la paz sean los sentimientos que 

llenen nuestros hogares para sembrar pensamientos y deseos positivos en nuestros corazones, pero 

sobre todo y de manera especial, salud y bienestar en sus familias.

¡Feliz y próspero año 2016!
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VOLUNTARIOS UNIVERSITARIOS REGALAN 
JUGUETES A NIÑOS DE NUEVO LEÓN

E 
l programa de Voluntariado de la Universidad Autónoma de Nuevo León despierta sonrisas, 

ilusiones y alegría en la niñez, mediante la distribución de juguetes en jardines de niños y 

primarias del Estado.

Jóvenes universitarios visitaron varias comunidades del Estado de Nuevo León. 8 de diciembre de 2015.

En víspera de fiestas decembrinas, se lleva a cabo la campaña “Arrópalos con un juguete”, iniciativa 

de la UANL  a través de la Dirección de Servicio Social y Prácticas Profesionales, que consiste en la 

colecta y distribución de obsequios en polígonos de pobreza, comunidades que difícilmente visita 

Santa Claus.

Al cumplir diez años de labor del Voluntariado UANL, la comunidad universitaria reunió más de 6 mil 

juguetes entre ellos pelotas, muñecas, carritos, entre otros juguetes, para niños y niñas de escasos 

recursos.

La coordinadora del Voluntariado mencionó que  entregaron regalos a 680 estudiantes de preescolar 

de las colonias Topo Grande, Celestino Gasca, Provileón y Hacienda los Ayala, en el municipio de 

General Escobedo; así como en una primaria de San Nicolás de los Garza.

Los universitarios se trasladaron a los Jardines de Niños Manuel M. Ponce, Justina Soledad, María 

Paula Herrera y Antonio Coello, además de la Escuela Primaria Adolfo Villarreal.

La Directora de Servicio Social y Prácticas Profesionales, María Antonieta García Esquivel, destacó 

el incremento de voluntarios, “la respuesta de los estudiantes ha crecido a través de los años, por 

lo mismo que nos acompañan y se dan cuenta que los juguetes se entregan a quien realmente los 

necesita”. 

En una década, los estudiantes de la UANL han apoyado alrededor de 185 planteles que son 

seleccionados después de realizar una visita y analizar las condiciones y las necesidades de la niñez.  

“Que la UANL implemente estos programas me parece excelente, me encanta. Es la primera vez que 

nos toca, siempre lo habíamos hecho con otros niños y ahora nos tocó a nuestro plantel. Se siente 

muy bonito y hay que seguir adelante con estas actividades. Me encanta que son universitarios tan 

jóvenes y con esos valores de dar, ojalá que se vuelva a repetir”, expresó la profesora Delfina Aguilar 

Santos, Directora del Jardín de Niños José Chávez Morado.

Por su parte, Marina Silva compartió “lo que me motivó a pertenecer a este equipo de voluntarios 

es ayudar a la sociedad, para mejorarla y ser más unidos”. La alumna de 16 años comentó sobre su 

vivencia “está muy bonito porque para mí la sonrisa de los niños fue hermoso, fue mi recompensa”.

Daniel Díaz Garza, de 17 años, dijo “acabo de entrar al voluntariado, porque para mí, ayudar a la gente 

está muy padre; el evento me dejó como experiencia que es una actividad que te sensibiliza, ojalá 

más gente se una al voluntariado”.

El miércoles 16 de diciembre se continuaron las actividades en el ejido Rinconada, en el municipio 

de García.
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DIRECTOR DE LA FACULTAD DE 
CIENCIAS BIOLÓGICAS, ASUME CARGO 

PARA UN SEGUNDO PERIODO

Con un incremento anual del 22 por ciento en la matrícula de licenciatura, la Facultad de Ciencias 

Biológicas proyecta ampliar la cobertura y posicionar a sus programas en estándares de calidad 

internacional, aseguró el doctor Antonio Guzmán Velasco al aceptar el nombramiento de director 

para los próximos tres años.

El Doctor Antonio Guzmán Velazco, toma protesta ante la presencia del Rector de la UANL, Rogelio Garza Rivera y los miembros de la 

H. Junta de Gobierno. 14 de diciembre de 2015.

El doctor Santos García Alvarado, en calidad de Presidente de la Junta de Gobierno, tomó la protesta 

al funcionario reelecto, quien recibió la Medalla Venera de manos del Rector Rogelio G. Garza Rivera.

«Asumo por segunda ocasión la dirección de esta escuela, lo que representa el más alto honor que 

haya merecido. Agradezco la confianza de la Junta de Gobierno y la comunidad de la Facultad de 

Ciencias Biológicas, refrendo ante ustedes la obligación de trabajar para cumplir con la encomienda 

de dirigir las tareas de esta escuela», fueron las primeras palabras del directivo.

Destacó en su mensaje que durante el primer periodo se hicieron muchos esfuerzos por mejorar 

los índices de cobertura, equidad, calidad, responsabilidad social y se cuenta con una gran agenda 

cultural, deportiva y de vinculación.

«Es por demás evidente la mejora que la Facultad de Ciencias Biológicas ha tenido en los últimos 

tres años, lo que representa un trabajo significativo que se logró con el trabajo de todos ustedes; esta 

labor ha sido la experiencia profesional e intelectual más enriquecedora que he tenido», expresó.

Guzmán Velasco agregó que a pesar de lo alcanzado, aún hay rezagos y este compromiso es la 

oportunidad para mejorar los servicios educativos y hacer una reflexión de retos que demanda la 

educación.

«Se registró un incremento en la matrícula y cobertura, lo que 

constituye un asunto de gran trascendencia para el futuro de los 

jóvenes; la estadística habla de un 22 por ciento de crecimiento 

anual; actualmente tenemos casi tres mil alumnos y hoy, nuestro 

programa educativo de Biología está catalogado como de muy alto 

rendimiento académico nivel 1 por CENEVAL, el reto es llevar al 

resto de los programas a este nivel», dijo el director.

Compartió que hubo un aumento del 58 por ciento en espacios 

e infraestructura y que ha incorporado a su plan educativo el 

elemento afectivo, racional, social, físico y valores para poder  

contribuir al desarrollo humano, reducir la tasa de deserción e 

incrementar la eficiencia terminal y de titulación.

En materia de intercambio académico ha sido la herramienta ideal 

para la internacionalización; sus estudiantes y maestros hacen 

estancia en Inglaterra, Alemania, Francia, Suiza, España, Bulgaria, 

Chile, Brasil, Canadá, Puerto Rico, Argentina y Estados Unidos.

En su oportunidad, el Rector Rogelio G. Garza Rivera recordó al 

doctor Eduardo Aguirre Pequeño, científico y humanista, fundador 

de la Facultad, quien es y será un motivo de inspiración y ejemplo 

de vida.

El Ejecutivo universitario compartió los indicadores actuales de la 

Facultad de Ciencias Biológicas: 98 por ciento de la planta docente 

tiene posgrado, 142 profesores cuentan con el perfil PROMEP, 88 

son miembros del SNI, tiene más de 100 artículos anuales en 

revistas indexadas y dos maestrías están en adscritas al Programa 

Nacional de Posgrados de Calidad.

Destacó que la UANL tiene 32 programas acreditados 

internacionalmente y la Facultad  está en proceso de hacer lo 

Es indudable que nuestra 

facultad ha contribuido de 

manera contundente a la 

Universidad, ha fortalecido 

nuestro Plan de Desarrollo 

Institucional en materia de 

cobertura, acreditaciones, 

certificaciones, profesores 

con posgrado y miembros 

del Sistema Nacional de 

Investigadores

“
“

Rogelio G. Garza Rivera

propio con la Maestría en Ciencias con orientación en Microbiología e Inmunología.

«Son muchos los logros de esta facultad, que es orgullo de la Universidad, nos da gusto estar hoy en 

la toma de protesta del doctor Guzmán Velasco y tengo la plena seguridad que continuará guiando 

a esta dependencia por el camino de la calidad y la excelencia como lo ha hecho en los últimos tres 

años», dijo orgulloso.
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ARQUEROS DE NUEVO LEÓN CON 
LA MIRA EN RÍO 2016

El proyecto llamado Río 2016 se mantiene palpable para los nuevoleonenses, la universitaria Mariana 

Avitia Martínez y Ernesto Boardman López, quienes iniciarán este 19 de diciembre un campamento 

de preparación previo al segundo y tercer Control Selectivo de Tiro con Arco.

Deportistas de la Universidad Autónoma de Nuevo León se preparan para participar en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro. 15 de 

diciembre de 2015.

Con miras al proceso para definir a los equipos que participarán en las fechas de las copas del mundo 

de la especialidad, del 19 del presente al 9 de enero del 2016, los ocho elementos varoniles y las seis 

femeniles estarán en Quintana Roo en este campamento.

En lo correspondiente a los hombres, los nacionales buscarán una plaza para Río 2016 en la Copa 

del Mundo de Medellín, Colombia del 10 al 15 de mayo, y completar los tres cupos por equipos en la 

Copa del Mundo de Antalya, Turquía, del 13 al 19 de junio.

En la rama femenil, México ya tiene aseguradas tres plazas y la participación en Colombia y Turquía 

será para conocer el nombre de las tres arqueras que competirá en Río 2016, situación que incrementa 

para Mariana Avitia sus posibilidades de acceder a sus terceros Juegos Olímpicos.

Aunque está por definirse si la estancia de los preseleccionados será en Cancún o Playa del Carmen, 

los competidores se encuentran concentrados actualmente en el Comité Olímpico Mexicano en la 

Capital del País a la espera de viajar el fin de semana.

En este sentido, Santiago Avitia, Presidente de la Asociación de Tiro con Arco de Nuevo León, expresó 

que la alumna de la UANL y Ernesto Boardman participarán en el Segundo Control Selectivo los días 

7 y 8 de enero, donde se eliminarán a dos preseleccionados varoniles.

En el Tercer Control Selectivo a celebrarse el 25 y 26 de febrero, 

se eliminarán a dos preseleccionados varoniles y dos femeniles, 

para integrar el equipo varonil y femenil de cuatro integrantes que 

asistirá a las copas del mundo, aunque finalmente serán tres por 

rama los que representarán a México en Río 2016.
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